

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 23. August 2011

Geschwindigkeitsmessungen (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

zeitnah (in den kommenden 4 Wochen) in folgenden Bereichen Geschwindigkeitsmessungen durchzuführen:

- Berliner Straße (in Höhe Ecklmann)
- Straße „Am Hochfeld“ (zwischen Berliner Straße und Spandauer Straße)

Begründung:

In beiden Bereichen wird in der letzten Zeit durch Anwohner vermehrt beobachtet, dass „viel zu schnell“ gefahren wird.

Da sich ortsnah der beiden angesprochenen Bereiche Schule bzw. Kindergarten befinden, sehen wir den Bedarf hier wieder entsprechende Vorsichtsmaßnahmen einzuleiten.

Beschluss Nr. 0046

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
Amt 31

Reinsch
Ortsvorsteher